

Die Weikersburger Narrhalla war heute fest in Kinderhand. Schon um kurz nach 8.00 Uhr zog die erste Polonaise durchs Haus und machte lautstark deutlich, was auf dem Programm stand: Ausgelassene Stimmung, viel Spaß und jede Menge einfallsreiche, bunte Kostümierungen.

Diese fand man auch im Anschluss an die klasseninternen Feiern beim gemeinsamen Pippi-Langstrumpf-Fest in der Turnhalle wieder, als Super-Mario, Prinzessinnen, Piraten oder Indianer die verschiedenen Stationen erkletterten und sich die ein oder andere Süßigkeit erarbeiteten, die wieder einmal von unserem Weikersburger Möhnenverein gestiftet wurde.

